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LA Confédération afri-
caine de football (Caf) a 
procédé, cette semaine, à 

son siège du Caire (Égypte), au 
tirage au sort des préliminaires 
de la 10e édition de la Coupe du 
monde féminine de football des 
moins de 20 ans, qui aura lieu du 
3 au 22 juillet 2020 au Nigeria. 
Trois sélections sont exemptées 
de ce tour préliminaire. Il s'agit 
du Nigeria, du Cameroun et du 
Ghana.
S'agissant de la zone Afrique 
centrale, le Gabon sera oppo-
sé à Libreville, au match aller, 
à la République démocratique 
du Congo (période du 18 ou 
du 19 janvier 2020). La manche 
retour aura lieu à Kinshasa au 
début du mois de février 2020. 
Le vainqueur de cette double 
confrontation sera, au tour 
suivant, face au vainqueur des 
deux rencontres entre le Congo 
Brazzaville et l'Angola, en mars 
prochain.
Au cours de ces éliminatoires, les 
férus du ballon rond assisteront 
aux confrontations Egypte-Ma-
roc, Algérie-Soudan du Sud, 
Liberia-Guinée, Burkina Fa-
so-Gambie, Mauritanie-Guinée 
Bissau, Sénégal-Sierra-Léone, 
Tanzanie-Ouganda, Burun-
di-Ethiopie, Malawi-Zimbabwe, 
Zambie-Afrique du Sud et Nami-
bie-Botswana.

Mondial féminin U20 : 
Gabon-RDC en éliminatoires
L'ÉQUIPE féminine du 
Gabon affrontera en jan-
vier prochain son homo-
logue de la République 
démocratique du Congo. 
En match aller comptant 
pour le tour préliminaire 
du Mondial féminin des 
moins de 20 ans, qui se 
jouera au Nigeria en juil-
let de l'année prochaine. 
Au tour suivant, le vain-
queur de cette double 
confrontation sera face 
au qualifié de la double 
rencontre entre le Congo 
Brazzaville et l'Angola.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Avant d’affronter la RDC le mois prochain, dans quel état se trouve le football  féminin gabonais ? 

Ph
ot

o 
: A

ris
ti

de
   M

ou
ss

av
ou

L’UNION. Freddhy Koula, vous êtes 
le nouveau président du club Atlético 
d'Akanda. D'où vous est venue cette 
idée ? 
Monter un club de football avec une sec-
tion féminine est une idée qui me hantait 
l’esprit depuis l’affaire des joueuses de 
l'équipe nationale de football des moins 
de 20 ans. Après tout ce qui s’est passé, 
j’étais dans l’obligation de continuer cette 
" lutte " pour l’amélioration des condi-
tions des footballeuses gabonaises. Ainsi, 
l’idée de reprendre la section féminine du 
Ballon d’Or FC a été une belle opportu-
nité que je ne pouvais pas manquer. De 
nombreuses joueuses me sollicitaient aus-
si depuis un moment. C’est donc à la fois 
un challenge personnel que collectif car, 
je ne suis pas seul dans cette aventure.
Comment allez-vous financer les ac-
tivités du club ? 
L’Atlético Akanda est une association 

qui se veut être un acteur leader du 
secteur du sport en général. L’activité 
du club s’organise actuellement autour 
du produit “ football “ et s’étendra vers 
d’autres activités complémentaires que 
sont le cyclisme et l'athlétisme. Par ail-

leurs, la formation de jeunes joueuses et 
l’accompagnement dans leur éducation 
sont une priorité, dans la mesure où 
toutes nos filles ont l’obligation d’être 
scolarisées. Pour le fonctionnement du 
club et sa survie, on va essayer de calquer 
le modèle des " Socios " . C’est-à-dire un 
club avec des contributeurs, qui vont 
des dirigeants aux supporters. On est 
actuellement en train de travailler sur 
le profil du sponsoring-maillot, qui sera 
probablement une entreprise privée, 
une Ong. Les revenus de ce sponsoring 
aideront au fonctionnement durant la 
saison. Pour attirer les partenaires ou 
mécènes, on va tenter de travailler sur 
l’image du club, et une communication 
professionnelle pour, d’une part, " stari-
fier " nos footballeurs, et d'autre part, 
travailler sur le côté affectif et attractif 
que peut dégager une équipe féminine. 
Tout ça est largement possible.
Pourquoi le football féminin ? 
Le football féminin reste à construire. 
C’est une discipline marginalisée, qui 

mérite une attention bien plus impor-
tante que celle qui y est consacrée ac-
tuellement. La Fifa y met énormément 
d’argent. Il est temps que la fédération 
et l’État s’y mettent aussi. Personnelle-
ment, je considère que le moment est 
venu de relancer cette discipline, étant 
donné l’énorme potentiel que nous avons. 
Après le succès de la récente Coupe du 
monde féminine, il était temps de mettre 
davantage d’énergie et d’intelligence dans 
ce football féminin, qui n’a besoin que de 
peu pour prendre son envol. Ce que j’es-
saye de faire comprendre à mes collègues 
présidents de clubs féminins, c’est qu’il est 
temps de se prendre en main, de passer 
la vitesse supérieure, et de réorganiser les 
choses. En plus d’aider les clubs indivi-
duellement, on va essayer, d’ici juin 2020, 
d’organiser une compétition référence, 
qui permettra de réunir tous les clubs 
féminins du Gabon. Avec l’espoir que 
cela aide à mettre en place une équipe 
nationale de qualité, si on arrive déjà à 
passer les prochains tours éliminatoires.

QUELQUES jours après avoir lancé la section féminine de l’Atlético Akanda, Freddy Koula, 
également correspondant à Canal +, RFI et TV5 Monde, notamment, s’est confié à notre rédac-
tion. Il livre ses ambitions et les objectifs du club dont il est aujourd’hui le président. Entretien. 

Freddhy Koula : " le football féminin doit décoller "

Propos recueillis par J.F. MAROLA
Libreville/Gabon

  Freddy Koula, président du 
club féminin d’Akanda. 
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